

Segunda sesión de análisis de experiencias y proyectos de centro sobre multilingüismo y práctica educativa.

A cargo de: Luis Morales i Xabier Mújika

Xabier Mujika

Maestro con más de 20 años de experiencia. Se encuentra en Orokieta desde hace 12 años. Ha sido el director del centro durante los últimos 9 cursos por lo que ha participado en la transformación del colegio y de su proyecto educativo.

El centro Orokieta fue centro de innovación en Euskadi durante los cursos 2001-2003 y precursor en la respuesta a la inmigración y la diversidad cultural.

Actualmente trabaja en el Aula de Lenguas y es el coordinador del proyecto de Comunidades de Aprendizaje.